

Menkes Budi Gunadi Resmikan RSUD Serambi Madinah dan Launching Program Kesehatan di Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2025 - 22:23



SOLOK KOTA – Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin, meresmikan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Serambi Madinah Kota Solok, didampingi langsung oleh Wali Kota Solok Zul Elfian Umar dan Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra, Senin, 17 Februari 2025.

Tidak hanya itu, dalam kunjungan kerjanya, Menkes juga meresmikan Laboratorium Kesehatan Masyarakat (Labkesmas) Kota Solok, serta meluncurkan dua program kesehatan unggulan, yakni Integrasi Layanan Primer (ILP) di Puskesmas Nan Balimo dan Program Pemeriksaan Kesehatan Gratis (PKG) tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Acara peresmian ini turut dihadiri oleh Forkopimda, Ketua DPRD Kota Solok, Ketua LKAAM, Bundo Kandung, serta jajaran Pemerintah Kota Solok dan Pemprov Sumatera Barat.

Dalam sambutannya, Menkes Budi Gunadi Sadikin menekankan bahwa seluruh RSUD di 514 kabupaten/kota di Indonesia harus terus berbenah dalam hal infrastruktur dan layanan kesehatan.

"Kementerian Kesehatan akan terus membagikan alat kesehatan penunjang pemeriksaan dan terapi, terutama untuk layanan rujukan kanker, jantung, stroke, ginjal, serta kesehatan ibu dan anak. RSUD Serambi Madinah telah menyiapkan infrastruktur yang baik, mulai dari Instalasi Gawat Darurat (IGD) hingga ruang operasi," ujar Menkes.

Menkes juga menegaskan bahwa RSUD Serambi Madinah memiliki kewajiban untuk menarik tenaga dokter spesialis guna menunjang layanan rujukan tersebut.

"Saya berpesan kepada Bapak Wali Kota untuk mendorong para dokter putra-putri daerah agar bisa segera mengambil pendidikan spesialis sesuai kebutuhan Kota Solok. Dengan demikian, masyarakat tidak perlu lagi pergi jauh ke Padang untuk mendapatkan layanan kesehatan terbaik," tambahnya.

Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, bersama Wakil Wali Kota Ramadhani Kirana Putra, menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada Menkes atas perhatian besar yang diberikan kepada Kota Solok.

"Kami sangat berterima kasih kepada Menteri Kesehatan yang telah menyempatkan hadir serta memberikan dukungan penuh terhadap pembangunan fasilitas kesehatan di Kota Solok. Penghargaan juga kami sampaikan kepada seluruh insan kesehatan yang telah bekerja keras tanpa mengenal lelah," ujar Wali Kota.

RSUD Serambi Madinah sendiri mulai dibangun secara bertahap sejak tahun 2017 dan kini telah memiliki fasilitas yang memadai sesuai dengan Keputusan Menteri Kesehatan tentang Standar Pelayanan Minimal Rumah Sakit. Saat ini, rumah sakit tersebut sedang dalam tahap persiapan untuk menjadi Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) guna meningkatkan efisiensi layanan kesehatan bagi masyarakat.

Sebagai bentuk komitmen dalam menyediakan layanan kesehatan yang terjangkau, RSUD Serambi Madinah akan mulai menerima pasien dengan kartu BPJS Kesehatan mulai 1 Maret 2025.

Dengan kehadiran RSUD ini, diharapkan Kota Solok bisa semakin mandiri dalam layanan kesehatan dan tidak lagi tertinggal dibandingkan daerah lain di Sumatera Barat.

Selain meresmikan RSUD Serambi Madinah, Menkes Budi Gunadi Sadikin juga mengunjungi beberapa fasilitas kesehatan lainnya, termasuk Puskesmas Tanah Garam dan Puskesmas Nan Balimo Kota Solok.

Di Puskesmas Nan Balimo, Menkes turut meluncurkan program Integrasi Layanan Primer (ILP), yang bertujuan untuk memperkuat layanan kesehatan dasar di tingkat puskesmas. Sementara itu, dalam program Pemeriksaan Kesehatan Gratis (PKG) tingkat Provinsi Sumatera Barat, masyarakat kini memiliki akses yang lebih luas terhadap layanan kesehatan preventif.

Dengan diresmikannya RSUD Serambi Madinah dan berbagai program kesehatan lainnya, Kota Solok kini semakin maju dalam sektor pelayanan kesehatan. Pemerintah setempat berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu layanan, merekrut tenaga medis berkualitas, serta memperluas cakupan fasilitas kesehatan bagi seluruh masyarakat.